

正副議長就任のあいさつ

議長就任のあいさつ

議長 倉持 功



町民の皆様方には、町議会対しましてご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

私はこの度、先の臨時会において、議長に再選されました。この2年間の実績を評価していただき、身に余る光栄と存じます。同時に、議決機関である議会の長の責任は、極めて重大であり、身の引き締まる思いでございます。

さて、境町を取り巻く環境は毎年変化しております。厳しい財政状況の中で、少子高齢化社会に対応した、医療・福祉・教育の充実、地方創生への取り組み等、重要な政策課題が山積しております。

私たち議会は、町民の皆様から選ばれたということを経銘し、多様化する住民ニーズの変化を的確に把握し、町執行部とも連携して参ります。

町民の皆様にとってより身近で開かれた議会を目指して、会話と議論を重ね、皆様の期待にお応えしたいと、固い決意で町政発展のために、誠心誠意努めてまいり所存でございます。

今後とも、皆様のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。就任の挨拶とさせていただきます。

副議長就任のあいさつ

副議長 飯田 進



改選後の議会臨時会におきまして、議員の皆様のご推挙により副議長に就任しました飯田進です。その責務の重さに身が引き締まる思いであります。今後は副議長の職務を遂行すると共に、議長の補佐役として町政の推進及び議会の公正かつ円滑な運営に努めて参りたいと思っております。

さて、地方自治体を取り巻く状況は、国の地方創生等により大きく変化しております。地方分権の進展に伴い議会の役割・責務が拡大し、今まで以上に責任ある議会活動が求められています。二元代表制のもと議会は行政に対する監

視機能をしっかりと果たすことはもちろんのこと、多様な町民の意見を聞き、それを地域の課題としてとらえ町民全体の福祉の向上と町政発展の為、政策等を提案する機能も大切であります。私も町民の皆様が望む方向性を的確に把握し諸問題の解決に向け鋭意努力してまいり所存であります。

今後とも町民の皆様が温かいご支援ご指導をお願い申し上げます。副議長就任のご挨拶といたします。